

# SVKT Jugendriege

## Jugiausflug 2013

Am Sonntagmorgen 22.09.2013 um 10.00 Uhr, haben wir uns am Bahnhof Dietikon versammelt. Mit 18 Kindern haben wir einen Ausflug in den Tierpark Langenberg gemacht. Alle waren sehr nervös bis wir im Wald waren. Als erstes haben wir die Wölfe entdeckt. Dazu eine Zeichnung von Nick.



„Wir haben Hunger!!!“ hiess es, als wir weiter in Richtung der Wildscheine gingen. Damit die Wildscheine keines unserer Kinder jagen konnte, haben wir uns in 4 Gruppen aufgeteilt. Alle sind Gesund wieder beim Ausgang raus gekommen. Danach haben wir uns Richtung Grillplatz bewegt. Da wir noch einen kleinen Überschuss vom Jugitag 2013 hatten, spendierten wir allen Kindern eine Wurst vom Grill und ein Eistee dazu.

Nach dem Essen haben sich die Kinder auf dem Spielplatz austoben können. Den Knochenweg haben wir auch bezwungen, jedoch haben wir keine

Knochen gefunden. Zum Schluss vom Tag, gab es noch für alle ein Eis für auf den weg. Da sich die Kinder nicht so richtig entscheiden konnten, haben wir sehr viel Zeit verloren und so mussten wir mit dem Eis in der Hand in Richtung Bahnhof laufen. Natürlich haben wir den Zug erwischt.

Ich möchte mich bei allen Kindern und auch bei den Leitern Ulla und Sven sowie dem Papi Daniel bedanken, es hat Spass mit euch gemacht.



Conny Peterhans